
２学期が終わり、年末年始、今年の総決算！！ 
11月 15日、県総合文化祭決勝大会です。会場は、大阪芸術大学短期大学部伊丹学舎です。ちょうど美

術科はパリ研修旅行中のため、普通科のメンバーで参加しました。ただ、前日に「パリ同時多発テロ」

が発生し、パリ研修旅行中の美術科の安否が不安になりましたが、“全員ホテルに滞在しており無事”が

確認できて良かったです。万一のことがあると大会どころではなくなるところでした。決勝大会にはテ

レビ番組部門に参加しました。タイトルは『美術科とは・・・？』というタイトルで美術科のドキュメ

ント作品です。美術科も共に総合文化祭へ参加です。結果として、賞を得るには至りませんでしたが、「美

術科の紹介ビデオとしては秀作」「よくまとまっている」との評価をいただきました。これからの美術科

の行事に使って行きたいと思います。翌日、11月 16日、無事美術科が帰国しました。顔を見てホッとし

ました。 

 

 

晩秋の大阪芸術大学伊丹学舎で 

 

キャラクターにパワーをもらって大

会は進みました。 

アッという間に 12月、今年もルミナリエの時期です。期末考査直後、明石市主催の“音読・朗読発表

会”に参加しました。当日の受付が「12月 12日 12時から」と 12が三つも並びました。これまでで最多

の 5名が参加しました。また、学期末の各講演会にも運営に司会進行にと取り組みました。 

 

魚の棚に“大漁旗”がはためき、 

 
ルミナリエの灯りが輝き、 

 

もう年末・年始、アッという間です・・・ 

そして、今年の最後にサプライズ！！明石市より、“戦後 70 年平和の集い”への取り組みで演劇部と

共に感謝状をいただくことができました。 

大いに励みとなります。これからも高校の部活動として、 

前進できるように取り組んで行きたいと思います。 

受検生のみなさん、是非明石高校にチャレンジしましょう。 

そして、放送部に参加してください。「放送部だからできる」 

ことも多くあります。高校生活をより充実させ共に“全国” 

へ行けるよう、共に前進して行きましょう。待っています。 
 

明石市長より”感謝状”をいただきました。 


